



C Artico
Birkenstrasse 44
4142 Münchenstein
Tel G: 061 4683942
claudio.artico@aprentas.com

Januar 2017

Jahresbericht der Badminton-Sektion für das Jahr 2017

Die Badmintonsaison 2017 verlief ohne nennenswerte Höhen und Tiefen. Während des ganzen Jahres war der Trainingsbesuch ziemlich regelmässig. Zwischen 8 und 12 Spieler und Spielerinnen nutzten die Trainingsmöglichkeit am Montag. Der Donnerstag ist leider weniger gut besucht.

Trainingsanfragen aus der Belegschaft der Novartis sind gegenüber dem 2016 sehr stark gesunken und liegen nun wieder in der üblichen Grössenordnung.

Die meisten Teilnehmer der Probetrainings sind anfangs stark begeistert. Leider weicht die Euphorie sehr schnell und Ernüchterung macht sich breit. Viele haben früher gelegentlich in der Freizeit Federball gespielt und denken Badminton sei ja das Gleiche - nur in der Halle. Mit Erstaunen wird aber festgestellt, dass im Spiel der Gegenüber nicht schön zurückspielt, sondern möglichst schnell den Punkt sucht. Der Wettkampfgedanke ist meistens nicht vorhanden. Auch wird das eigene Spielniveau massiv überschätzt. Die Wunschvorstellung ist sich mit Freunden auf dem Feld die Bälle zu zuspieren. Diese Vorstellung könnten wir am Donnerstag sehr gut bieten, da an diesem Tag genügend Platz in der Halle wäre für solche Spieler. Leider wird davon kein Gebrauch gemacht. Möglicherweise hängt dies mit der Tatsache zusammen, dass die Spieler die Netze selber auf- und abbauen müssten und die Halle nicht gerade sehr zentral liegt. Die Allermeisten lassen sich nach 4 bis 6 Wochen nicht mehr blicken und begründen ihr Fernbleiben mit dem Wunsch nach Kennenlernen von anderen Sportarten.

Die Möglichkeit in naher Zukunft wieder mit einer Mannschaft an der Meisterschaft teilzunehmen ist nicht vom Tisch. Zurzeit aber wegen mangelnder Anzahl Spielerinnen und Spieler, die bereit wären an Wochenenden Spiele zu bestreiten, verunmöglicht.

Der Sektions-Vorstand setzt sich zusammen aus dem Sektionsleiter, der Kassiererin Barbara Stalder und der Aktuarin Ursi Scherer-Kestenholz.

Der Sektionsleiter

C. Artico